

ゆいぐみだより



2024年9月
尚徳福祉会 馬橋保育園

暑い日が続きますが、晴れた夏の日差しの中で子どもたちは元気に遊んでいます。
6月に始まったプールも先月で終わり、プールじまいでは皆、美味しそうにかき氷を食べていました。
いよいよ運動会に向けての活動が増えていきます。子どもたちは、楽しみながらパラバルーンをはじめ様々な活動に取り組んでいます！

今月のねらい

- 残暑や気候の変化に応じて活動と休息のバランスを取り、健康に過ごす。
- 友だちや保育者と一緒に、様々な運動遊びやルールのある集団ゲームを楽しむ。
- 季節の移り変わりを感じ、身近な自然や動植物に興味や感心を持つ。

今月の行事

- 2日(月) 引き渡し訓練
- 3日(火) クッキング
- 5日(木) 19日(木) 英語で遊ぼう
- 6日(金) お祭り屋さんごっこ
- 11日(水) 幼児計測
- 27日(金) 避難訓練



楽しかったプール！

2か月以上あったプールも30日のプールじまいをもって終わりました。今年は気温が高くなり、入れない日も多かったです。プールの日は、大興奮で遊んでいました。顔に水がかかることが苦手な子も、だんだんと慣れ、頭からびしょぬれになりながら楽しんでいました！そして、プールじまいでは、かき氷を食べました。「どの味にしようかな？」「美味しい！」「おかわりしていいの？」と幸せそうな姿がたくさん見られました！



～風船張り子で提灯作り～

お祭り屋さんに向けて張り子で提灯制作をしました。風船にのりをつけ、新聞紙を貼り下地を作りました。風船が見えなくなるまで丁寧に貼り、乾かしました。そして乾くと、花紙を貼りました。「カラフルにする！」「赤くしようかな～」と好みを選びながら作りました。完成したものがホールに飾られると、嬉しそうに見上げていましたよ。

机上遊び、大流行！！

ゆり組では最近、机上遊びが流行っています！カルタや塗り絵、ボードゲームなど様々な遊びを友だちとしたり、一人で集中して行ったりしています。カルタやボードゲームではルールを覚え、対戦を楽しんでいます！始めて遊ぶ子にはルールを伝えている姿も見られます。お片付け名人で次に増やす遊びは、廃材工作を追加する予定ですので、より机上遊びが発展すると思います。それに伴い、大きな制作物のお持ち帰りが増えると思いますので、よろしくお願いいたします。